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OGGETTO: 

Comunicazioni, interrogazioni, raccomandazioni, interpellanze, ordini del giorno, ecc 

 

Oggi 11-07-2016 alle ore 18:00 ed ed in prosieguo nella sala delle adunanze della sede 

comunale, si e’ riunito il Consiglio Comunale in seduta Pubblica di Prima convocazione. 

 

Presiede la seduta la Sig. Frenos Francesco nella sua qualità di PRESIDENTE. 

Fatto l’appello nominale risultano presenti ed assenti: 

 

Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica:  

 

Bernardini Daniele P Rossi Mauro P 

Caporali Matteo P Vignoli Laura P 

Nassini Francesca P Neri Laura P 

Vagnoli Filippo P Pennisi Pietro Salvatore A 

Paperini Mara P Volpi Paolo P 

Conticini Luca P Mazzetti Daniela P 

Nassini Renato P Ferrini Sabrina P 

Frenos Francesco P Righini Catia P 

Serrotti Martina P   

 

risultano presenti n.  16 e assenti n.   1.  

 

Assessori esterni: 

 

Federico Lorenzoni P 

Segretario comunale incaricato della redazione del verbale il Dott. Liberto Giuseppe assistito 

da Nebbiai Giovanna. 

 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, invita i presenti alla trattazione 

dell’argomento indicato in oggetto.  

 

ESECUZIONE IMMEDIATA        
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OGGETTO:Comunicazioni, interrogazioni, raccomandazioni, interpellanze, ordini del 

giorno, ecc 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

 

Presidente Frenos:” Qualcuno vuole intervenire? Prego Volpi.” 

Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):” Era soltanto per fare alcuni appunti, su degli avvenimenti 

successi proprio recentemente, per cui io chiedevo dei chiarimenti anche dei provvedimenti in seguito 

se ci saranno da prenderli. Abbiamo visto che durante la sagra delle sagre, per la notte bianca, i 

giardini in viale Garibaldi purtroppo sono quello che sono, la fontana è diventata una discarica piena 

di rifiuti, non funziona non funziona mai, non so se è il caso se il Comune riesce a farla funzionare 

almeno nel periodo primaverile estivo, in modo che possa essere goduta dalla popolazione, l’altro 

appunto su quell’aiuola, che è in cima a viale Garibaldi per intenderci davanti al bar Bibbiena, anche 

quella non è ancora curata per niente, quindi non si capisce se quelli che avevano la convenzione 

quelli che avevano lo chalet di mantenere la manutenzione di questo giardini se spetta a loro e se non 

spetta a loro vediamo a chi spetta o che la prenda in carico il Comune vediamo da chi possa esser fatta 

però credo che questi accorgimenti per quanto riguarda il centro storico di Bibbiena credo che vanno 

presi in considerazione, l’altra cosa che volevo dire è un’annotazione che riguardava il mercato del 

Tannino, non so chi ha avuto la pensata di chiudere via Nazionale, però durante il periodo in cui viale 

Michelangelo è chiuso per lavori è stato creato un grandissimo disagio tantissime persone mi hanno 

chiesto come mai la fiera del Tannino si dovrebbe svolgere nella zona del Tannino invece si chiude via 

Nazionale facendo passare mezzi leggeri e  pesanti in quelle viuzze dove si doveva svolgere la fiera, 

quindi non so come mai è stata fatta una scelta di questo genere, però chiaramente non è stata una 

scelta felice secondo noi, secondo me. Un’altra cosa che volevo dire , vado avanti io ragazzi, sempre 

relativa a Bibbiena stazione, che ho già sollevata più volte, è quella relativa al traffico pesante, il 

Sindaco l’altra volta mi aveva dato delle risposte però vedo che continua ad essere pesante il traffico 

che viene lì con camion di 500/600q di carico che passano  sulla strada, a parte la distruzione della 

strada ma anche un disagio per quanto riguarda i negozi ed i cittadini, abbiamo una circonvallazione 

che nessuno utilizza, quindi credo che sia anche importante pensare a delle forme di divieto di 

limitazione del traffico pesante, visto anche i camion non utilizzano i distributori di Bibbiena stazione 

perché chiaramente sono autonomi per la maggior parte, quindi credo che questo aspetto qui vada 

rivisto per utilizzare un po’ la cosa; un’altra cosa che volevo dire era quello dello stato di pericolo in 

cui versa la facciata del teatro Sole, il teatro Sole si sa che è una cosa privata però visto che le 

transenne messe lì a protezione per la caduta dei calcinacci non servono a nulla perché chiaramente la 

gente passa dietro le transenne, chiedo che il Comune si faccia carico di imporre a chi di dovere di una 

protezione adeguata perché chiaramente in quello stato non è accettabile proprio per la salvaguardia, 

l’incolumità delle persone , credo che sono problemi abbastanza semplici ma che però si possano 

affrontare in maniera positiva.” 

Presidente Frenos:” Andiamo avanti.” 

Consigliere Ferrini (Centro Sinistra):” Niente, io vorrei porre di nuovo l’attenzione per l’ennesima 

volta sul convento di San Lorenzo, noi abbiamo fatto come gruppo un articolo sul giornalino del 

Comune, per quanto riguarda l’iniziativa del Governo Renzi sui 150.000.000 € per finanziare, 

ristrutturare progetti aree bellezze del paese, a noi è sembrato importante porre tutta l’attenzione sul 

convento di San Lorenzo e su quello che è la ristrutturazione di esso, ci chiedevamo se ne eravate a 

conoscenza dell’iniziativa e della somma ingente da poter utilizzare e poi c’è avete utilizzato questo 

canale per poter utilizzare fondi da destinare al convento di San Lorenzo ; come seconda cosa vorrei 

un po’ riportare la lamentela dei cittadini bibbienesi, l’isola ecologica alle carceri, si lamenta il fatto 

che soprattutto il giovedì quando c’è il mercato sia difficile accedervi, per parcheggi di macchine per 

difficoltà proprio ad accedervi, io riporto una lamentela comune di persone di Bibbiena. Altra 

lamentela personale perché la vivo su pelle è la zona del Caggio anche quindi il collegamento Soci-

Caggio passando dall’Archiano dalla zona dietro di Soci, e non dalla nazionale, è piena di buche non 

transitabile non solo buche ma toppe per risolvere le buche ma anche lungo la panchina nei lati della 
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carreggiata ci sono dei fossi impressionanti mi capita di passarci tutti i giorni e vi giuro che è 

indescrivibile, ci si lascia le gomme parlando chiaro. Questo è quello che vi volevo dire.” 

Consigliere Righini (Centro Sinistra):” Anch’io lamentavo la mancata messa in sicurezza della 

recinzione della scuola materna che aveva segnalato qualche mese fa, ancora i tubi innocenti sono 

totalmente scardinati dal svasamento, basterebbe poco per sistemarli tra l’altro i bambini, ora la scuola 

è finita, i bambini uscivano e stavano davanti nei giardini di piazza Palagi, anche perché i giardini del 

centro sociale sono inutilizzabili per i vari motivi che sappiamo che insomma non dovrebbero essere 

così che sono pericolosissimi perché i giochi sono ………………..le panchine e i tavoli diventano un 

pericolo perché ci sono i ferri in vista e tutto quanto, praticamente rimanevano a giocare lì davanti ma 

se si appoggiano alla recensione qualcuno rischia di farsi male, ed ancora i bambini ci sono con i 

centri estivi all’asilo di piazza Palagi; poi avrei un’altra richiesta questa per l’Assessore Lorenzoni, si 

cambia argomento facciamo tutto insieme? In merito all’articolo uscito sui giornali il 29/30 giugno su 

collaborazione raccolta rifiuti , perché l’articolo uscito come su La Nazione – Bibbiena con innovativo 

sistema ogni famiglia avrà dei benefici -  sul Corriere è uscito – rifiuti meno cari ecco come ha fatto il 

Comune di Bibbiena -  allora questi sono titoli e ci sta che sia un errore perché anche se ci sono dei 

risparmi sulla spaziamento e sulla movimentazione dei cassonetti sicuramente la tassa non può 

diminuire perché nella tassa ci sono inserite altre spese di spesa e non queste, l’unico costo a carico del 

Comune erano quei 100.000 € che avevo chiesto se si poteva ridurre ma che non era possibile ridurre , 

tra l’altro se non è questo ci chiediamo in che cosa consistono e quando partono queste minore entrate, 

non so cos’è previsto, perché qui si parla di costi che il Comune spende presumo per le cooperative , ci 

sono delle convenzioni le convenzioni sono annuali, pluriennali è prevista una diminuzione dello 

spazzamento dell’utilizzo della macchina della spazzatrice, anziché di quella manuale, un chiarimento 

a questo articolo perché mi sembra non così chiaro, soprattutto quando ci si rivolge al cittadino 

dicendo ho trovato il modo per ridurre la tariffa, ora questo forse è il titolo errato dei nostri due 

giornali  però , la tassa non la tariffa scusate,  non si riduce la tassa con queste riduzioni di spesa che 

sono lodevolissime se si posson fare.” 

Presidente Frenos:” Ce ne sono altre?” 

Assessore Lorenzoni: ” Parto dall’ultima interrogazione, osservazione perché mi sembra rilevante 

,cosa hanno scritto i giornali i titoli permettimi non ne rispondo io, sono i giornalisti che fanno il loro 

lavoro, il discorso sulla revisione sul sistema di spazzamento la strategia la movimentazione dei 

cassonetto porterà dei risparmi che sono quelli scritti sul giornale di 150.000 € all’anno e sono 

risparmi che i cittadini bibbienesi non avranno nel ruolo, quindi sono tutti soldi risparmiati nella Tari, 

nel ruolo della Tari quindi sono tutti soldi risparmiati dal primo all’ultimo nelle bollette, è evidente 

che io ho precisato nell’articolo, posso rispondere oppure vuoi parlare te? Nella Tari il prossimo anno, 

nel preventivo della Tari nel corrispettivo annuale che il Comune di Bibbiena dovrà versare a Sei 

Toscana ci saranno150.000 € in meno, questo risposta è chiara? Sono tutti risparmi. Mi hai fatto 

un’interrogazione ti ho detto che ci sono 150.000 € di risparmio  sulla Tari.” 

Consigliere Righini (Centro Sinistra):” Lo spazzamento e lavaggio strade non è compreso 

nell’importo che noi dobbiamo ricoprire con la tassa.” 

Assessore Lorenzoni: ”E proprio per quello ci sarà 150.000 € in meno per lo spazzamento e lavaggio 

strade.” 

Consigliere Righini (Centro Sinistra):” La tassa, copre i costi che ci gira Sei Toscana più i costi di 

gestione  del Comune per i dipendenti per i ruoli per tutto quanto , può essere anche che abbia capito 

male, tra l’altro anche nell’articolo  virgolettato è scritto, quindi penso che siano parole chiare – prima 

di tutto preme rilevare che si è intervenuto nelle componenti di servizio di raccolta di smaltimento di 

rifiuti di esclusiva competenza comunale, ovvero nello spazzamento manuale e meccanizzato nelle 

strade oltre alla movimentazione dei cassonetti all’interno delle aree  urbane , per tanto la questione 

relativa al corrispettivo annuale della raccolta differenziata dello smaltimento finale rimangono di 

competenza dell’Ato rifiuti. Quindi si è intervenuti su un costo che non rientra qui , tra quello che poi 

viene suddiviso nella tassa, oppure se rientra qui fammi capire, fatemi capire in quale voce lo trovo, 

perché è proprio escluso costi spazzamento e lavaggio a carico del Comune non c’è niente.” 

Assessore Lorenzoni:”Posso rispondere? Allora il corrispettivo annuale che viene deliberato 

dall’assemblea è composto in parte da tutta una serie di voci che ovviamente non sono sotto il 

controllo  del Comune di Bibbiena, te ne cito una in particolare, il corrispettivo di gestione impianti, il 

corrispettivo di deposito rifiuti in discarica, il corrispettivo di smaltimenti presso l’inceneritore  il 
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trasporto dei rifiuti, tutto un insieme di costi che sono solidarizzati cioè sono calcolati attraverso un 

meccanismo molto complicato che viene aggiornato sulla base di un contratto di servizio, questi costi 

ovviamente il Comune di Bibbiena non può gestirli direttamente l’assemblea ha deliberato per 

esempio un bonus di raccolta differenziata sia di singolo Comune che di area omogenea, sono tutte 

cose che purtroppo noi su queste non operiamo direttamente , poi ci sono dei costi esclusivamente 

comunali che sono ribaltati sempre nel corrispettivo e sono costi assolutamente corrisposti dai cittadini 

dei singoli Comuni, fra questi c’è lo spazzamento manuale e meccanizzato e tutti i costi accessori 

servizi accessori che il Comune richiede o richiedeva, sono tantissimi i servizi accessori fra questi 

servizi questi servizi accessori il Comune di Bibbiena aveva ad esempio la movimentazione di alcuni 

cassonetti, c’è poi l’abbandono dell’amianto c’è tutta una serie di cose , in più poi ci sono i costi di 

gestione dell’aree ecologiche , tutte queste componenti vanno a costituire sommandosi fra di loro il 

corrispettivo ok? Quindi quando ti dico che siamo intervenuti sui costi , naturalmente esclusivamente 

di competenza comunale, ti dico che nel corrispettivo 2017 questo è il preventivo del corrispettivo 

2017 quindi entrerà in vigore il 1°gennaio 2017 , questi costi saranno ridotti, quindi se il corrispettivo 

originale, faccio un esempio, è dato da A+B+C+D+E ed E è lo spazzamento manuale meccanizzato e 

invece di 402.000 € nel 2017 sarà 152.000 € , cosa significa? Che se altre componenti nel 2017 non si 

modificheranno e questo purtroppo non sarà così perché già per delibera di assemblea già fatta il 

prossimo anno ci sarà il 2% di aumento già fissato, standardizzato, ora ci vorrebbe un Consiglio 

comunale oppure una riunione apposita per spiegare il corrispettivo come si compone contratto di 

servizio, però l’Ato l’assemblea ha deliberato già due anni fa che per contenere l’aumenti si applicava 

un corrispettivo virtuale  e non il corrispettivo reale, e nel 2016 c’era un aumento del 1% nel  2017 del 

2% e poi si chiudeva il quinquennio e si sarebbe fatto poi il consultivo, quindi per farla breve , sennò 

si sta qui due ore, questi sono tutti soldi risparmiati, non posso però dirti che nel 2017 il corrispettivo 

annuale di Bibbiena sul quale poi il Comune di Bibbiena calcola ribaltando ai cittadini il 100% del 

costo per comporre il ruolo della Tari, sia quello del 2016 – 150.00 € perché non dipendono da me le 

altre voci che compongono il corrispettivo, però quelli sono tutti risparmiati , poi volendo scendere nel 

dettaglio ritengo che ora, c’è bisogno di un tempo che ora l’economia di questo Consiglio penso che 

non lo consenta , facciamo una riunione una commissione apposita e analizziamo tutte quelle che sono 

le componenti che sono state modificate e posso tranquillamente spiegare come si compone nel 

dettaglio il prezzo che deriva poi dallo spazzamento manuale, meccanizzato , misto , spostamento dei 

cassonetti c’è una sorta di tariffario con tutte le prestazioni che sono nel contratto di servizio, te scegli 

che prestazione vuoi, la rete spazzata qualsiasi cosa e alla fine si compongono questi pezzi e l’Ato 

valorizza sostanzialmente il contratto di servizio e ti dice quello che costa.” 

Consigliere Righini (Centro Sinistra):” L’ultima precisazione, ma abbiamo ridotto quindi il 

servizio?” 

Assessore Lorenzoni:” Allora, il servizio è stato modificato.” 

Consigliere Righini (Centro Sinistra):” Già da ora è stato modificato?” 

Assessore Lorenzoni:”E’ stato modificato  quasi interamente, ora però per scendere nel dettaglio, te 

considera che sono quasi 12.000 km di rete spazzata all’anno con una ventina di tipi di prestazione di 

servizio io credo che ci sia bisogno di un’altra riunione specifica dove se vuoi si analizza nel dettaglio 

tutto quello che è il servizio, il contratto di servizio il documento di sintesi dove per ogni strada c’è 

scritto tutto, che tipo di servizio viene svolto quando viene svolto  e come vien svolto.” 

Consigliere Righini (Centro Sinistra):” L’ultima richiesta, le prossime uscite sui giornale un 

pochino più chiare, perché i cittadini non riescono a capire, se questo era un costo che ci viene 

addebitato dall’Ato perché nel virgolettato non si capisce, a parte il titolo, ma anche nel merito 

insomma il virgolettato non si capiva che sembrava un costo del Comune non di quello che ci girava la 

Sei Toscana.” 

Presidente Frenos:”E’ un argomento molto articolato, è un ottima proposta di ritrovarsi per trattare 

l’argomento.” 

Consigliere Righini (Centro Sinistra):” Un articolo anche un po’ più articolato sarebbe stato meglio, 

quindi forse si capiva meglio.” 

Assessore Lorenzoni:”Scusate, e chiudo l’intervento sui rifiuti, per quanto mi riguarda l’articolo pur 

nella complessità era più semplice possibile, chiaramente l’argomento è complesso  probabilmente è 

difficile trattare in un articolo del giornale, poi del resto il Comune manda delle note ai quotidiani che 

sviluppano liberamente i loro titoli i loro articoli, ora permettimi che io rispondo del mio operato poi 
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degli articolo non sono io a risponderne, se si spenderà gli stessi soldi vuol dire che è aumentato di € 

150.000 di altre componenti. Ok?” 

Presidente Frenos:”Una precisazione, Giovanna  per registrare , attenzione il microfono tenerlo bene 

davanti.” 

Sindaco:” Bene! Per quanto riguarda le altre integrazioni, sul discorso di Volpi sono delle 

raccomandazioni, le ricevo giardini, aiola. Poi la fiera del Tannini, i disagi dovuti alla chiusura di viale 

Michelangelo chiaramente sono dovuti al fatto che quando è successo quello che è successo in viale 

Michelangelo la fiera del Tannino era già stata organizzata segnato i posti e quant’altro sarebbe stato 

difficile cambiarne la …………………. Era di domenica quindi anche particola disagio io 

francamente non l’ho notato. Per quanto riguarda il teatro Sole , effettivamente il problema c’è esiste, 

noi abbiamo messo le transenne e fatto una lettera ai proprietari per quanto riguarda la rimozione del 

pericolo, abbiamo fatto una lettera ad alcuni proprietari perché francamente è difficile anche andare ad 

individuare chi sono esattamente, visto che si tratta di una società composta da diverse persone e 

diverse di queste persone sono morte e poi quindi sono subentrati gli eredi, ancora non siamo in grado 

di sapere chi sono esattamente, ho dato comunque incarico all’ufficio di arrivare ad una conclusione in 

tempi rapidissimi in questa settimana dopo di che farò un’ordinanza ai proprietari affinché rimuovano 

lo stato di pericolo perché non si può ancora sopportare questo, dopo di che cercheremo con gli stessi 

anche di promuovere la  sistemazione oltre che la rimozione del pericolo si è fatto anche un incontro 

però allo stesso incontro c’era un avvocato che rappresentava una parte dei proprietari e lui stesso ha 

difficoltà a capire a chi si deve rivolgere perché sono tanti, e qualcuno ha rinunciato all’eredità, quindi 

questa è la situazione. Poi  passando al convento di San Lorenzo, siamo a conoscenza della cosa 

comunque quel discorso era rivolto ai cittadini che dovevano segnalare questa cosa noi abbiamo 

divulgato al cosa ma e comunque continuiamo a proporre questo progetto perché il progetto c’è e 

quello che dispiace aver visto anche nella stampa ho scritto nel social network che il Comune non si è 

interessato che deve fare un progetto, il progetto esiste, le richieste di finanziamento a vari livelli sono 

state fatte come sapete però questa ad oggi è la situazione. Per quanto riguarda l’isola ecologica delle 

carceri, a me francamente personalmente non ha mai detto niente nessuno, le isole ecologiche i 

cassonetti sono veramente un problema che non ci può rendere conto, spostare un cassonetto di 10 

metri a volte vuol dire creare la guerra la sommossa popolare, da qualche parte , non vi dico dove, è 

successo  che per spostare un cassonetto di 1 metro abbiamo dovuto metterlo nel confine di 2 

proprietà, altrimenti si litigava, quindi veramente vi dico è una cosa difficile. Strada del Caggio, a 

breve entro una settimana partiranno i lavori di asfaltatura, quindi Sabrina le gomme tranquilla, però vi 

dico quel parte verrà asfaltata, verrà asfaltata tutta la strada da cima fino al ponte di Camprena e dalla 

parte di là fino al ponte, rimane la parte dove te dici che ci sono , però in questi giorni è stata riempita 

di ghiaia la zona che dici te , però non si può riempire con l’asfalto.” 

Consigliere Ferrini (Centro Sinistra):” Dal ponte al poi al Rimobocco di Camprena.” 

Sindaco:” Quella assolutamente , sul rilevato. Quella viene fatta tutta.” 

Consigliere Ferrini (Centro Sinistra):” Non si può risolvere solo con la ghiaia.” 

Sindaco:” No, lì con la ghiaia non si risolve. La recensione scuola materna lì francamente non sono in 

grado di dirti, il cantiere ora finisce a settembre i ragazzi torneranno a scuola, nel frattempo quello c’è 

da fare viene fatto, riguardo anche a questo .Volevo rispondere ad un interrogazione dell’altra volta 

riguardo al centro diurno, che mi chiedevi quanti sono gli utenti, gli utenti ho qui una lista sono 11, 

posso fartela anche scritta, 11 ospiti di cui una metà a tempo pieno e un’altra parte sono a chi 30 ore 

31 , quindi la risposta che viene data è importante, consideriamo che prima si dava risposta ad 8 /7 

utenti, nella struttura di Rassina prima di realizzare il nostro centro diurno. Degli 8 di Rassina qui  ce 

n’è soltanto 1, di quelli che andavano a Rassina  soltanto 1 è venuto. Basta non mi sembra di aver altro 

da dire.” 

Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):” Non ho capito bene forse, la pulizia e tener in ordine i 

giardini c’è una convenzione con quelli dello Chalet?” 

Sindaco:” Dico la verità dei giardini sono sicuro dell’aiuola ho il dubbio, dell’aiuola non c’è 

dobbiamo farcene carico.”  

Capogruppo Volpi (Centro Sinistra): ” Dobbiamo farcene carico come Comune, un’altra cosa che 

non è stata risposta era quella del traffico pesante a Bibbiena stazione.” 

Sindaco:” Pensavo che fosse riconducibile alla fiera, noi come ho detto l’altra volta abbiamo preso in 

considerazione più di una volta anche con la Polizia Municipale eliminare il traffico pesante a 
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Bibbiena stazione è difficile, è veramente un’opera difficile perché considerate mettere un divieto non 

si può perché c’è comunque necessità di entrarci anche per rifornire i negozi i supermercati, ma una 

negozio che viene rifornito, rifornire la benzina, noi francamente non è che non si è preso in 

considerazione, si è preso ma vi ripeto è difficile poi alla fine ogni volta si dice ma si farà peggio, 

allora ad oggi ci siamo limitati a fare incontri con la Baraclit , con l’associazione di autotrasportatori 

chiedendogli nel limite del possibile , la Baraclit passa di fuori assolutamente non passa dentro perché 

ha detto ai suoi camionisti di non passare da dentro  e lo sta facendo, altri magari possiamo rinfrescare 

questa cosa, all’associazione dei trasportatori però altrimenti la vedo veramente difficile. “ 

Presidente Frenos:” C’è qualche altra cosa?” 

Consigliere Righini (Centro Sinistra):” Volevo rinnovare la richiesta fatta all’ultimo Consiglio in 

cui non erano previste se è possibile per scritto l’elenco dei lavori pubblici che sono state finanziati da 

bandi regionale piuttosto che europei o provinciali e sapere anche quali sono gli altri enti interessati 

che ne so Gal….. per il reperimento di questi bandi, ed eventualmente anche chi sono  i dipendenti 

comunali che se ne occupano, se è possibile per scritto.” 

Sindaco:” Poi questo  è un aspetto sono atti pubblici che francamente puoi tranquillamente chiedere 

agli uffici perché anche noi faremo la stessa cosa , andare chiedere agli uffici.” 

Presidente Frenos:” Bene, possiamo passare al punto numero tre.” 

 

Si dà atto che degli interventi di cui si fa menzione nel presente verbale, è stata effettuata 

fonoriproduzione su supporto digitale  in formato mp3 custodita agli atti dell'ufficio di segreteria 

comunale in apposito cd e su cartella dedicata del server comunale, così come sono stati registrati 

tutti gli interventi dell'intera seduta consiliare. La trascrizione integrale della fonoriproduzione 

costituisce il separato verbale di seduta che sottoscritto dal Presidente del Consiglio Comunale e dal 

Segretario Generale verrà pubblicato all'Albo Pretorio e conservato agli atti a documentazione della 

seduta e a disposizione dei consiglieri e degli aventi titolo. 
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OGGETTO DELLA DELIBERAZIONE: 
 

Comunicazioni, interrogazioni, raccomandazioni, interpellanze, ordini del giorno, ecc 
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Comunicazioni, interrogazioni, raccomandazioni, interpellanze, ordini del giorno, ecc 
 

Letto e sottoscritto.  
 

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO COMUNALE 

F.to  Francesco Frenos F.to Dott. Giuseppe Liberto 

___________________________________________________________________________ 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

La  presente deliberazione  è  pubblicata in data odierna, per rimanervi per 15 giorni 

consecutivi nel sito web istituzionale di questo Comune accessibile al pubblico (art. 32 c. 1 

della legge 18 giugno 2009, n. 69). 
 

N.  1322  Reg. di Pubblicazione     Bibbiena, li’ 09-08-2016  

 

IL RESPONSABILE DELLA PUBBLICAZIONE 

F.to Nebbiai Giovanna 

___________________________________________________________________________ 

Il  presente  atto  è copia  per uso amministrativo.  
 

 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

Dott. Giuseppe Liberto 

___________________________________________________________________________ 

 

CERTIFICATO DI AVVENUTA PUBBLICAZIONE 
 

La  presente deliberazione  è stata pubblicata in data 09-08-2016 per rimanervi per 15 giorni 

consecutivi fino al 24-08-2016 nel sito web istituzionale di questo Comune accessibile al 

pubblico (art. 32 c. 1 della legge 18 giugno 2009, n. 69). 
 

Li’        N.  1322  Reg.  Pubbl. 
 

 

IL RESPONSABILE DELLA PUBBLICAZIONE 

F.to Nebbiai Giovanna 
 

___________________________________________________________________________ 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 
 

Si certifica che la presente deliberazione  diverrà esecutiva il  19-08-2016  trascorsi dieci 

giorni dall’inizio della pubblicazione, ai sensi dell’art. 134, comma 3, del D.Lgs. 18/08/2000, 

n. 267 
 

-è stata pubblicata per 15 giorni consecutivi a partire dalla data suddetta sul sito web 

istituzionale di questo Comune. 


